
                                                                                                                                                                                                                                                

                                                                                                                                                 

                                                                                                                                                               

                                     

 環境を取り巻く国際情勢は厳しいと言える｡世界的なパンデミックやロシアとウクライナの戦争 

などが暗い影を落としている｡電気料金を始めエネルギーや生活物資も値上がりしている｡ 

地球環境は一向に良くなる状況には無いが､それでも､一人一人の微少な活動によって貢献 

できるといった意識づけが重要だと思う｡目標項目は､数年にわたる活動で､絞り切っているが 

更に､知恵と感度を高くしてアイデアを生み出してもらいたい｡社員各位は環境活動に地道な 

努力を 継続してほしい｡自身の会得したものを家庭や地域に波及できるように行動して行こう｡     

 情報誌の新名称に入選した｢セナさん｣に聞きました！ 

     今回の名前募集に参加して､私の提案が入選したと聞き､とても驚いています｡あまり真剣に考えた 

訳ではありません｡思い付きで会社の名前とエコを合わせただけです｡いつも読んでいる情報誌が､とても 

難しくて困ることがあるので､誰にでもわかりやすく､親しまれるようになったらいいと思い応募しました｡ 

できれば､環境から外れても､みんなが興味を持つような事を書いてみてはどうですか｡これからも読みます｡ 

環境と聞いて思い浮かべることは”地球温暖化”という言葉です｡本当に温度が高くなって､私が大好きな 

季節､春や秋が短くなってしまうのでしょうか｡今､コロナの影響で外に出る機会が減っています｡温暖化で 

また減ってしまったらと思うとストレスがたまります｡そんな時は音楽を聞きます｡ジャンルを問わず幅広く聞いて 

います｡このごろドラムをたたくことを始めました｡音楽でいろいろなことが変わったら素敵ですね｡楽しい事が増えるとうれしいです｡ 

今年も緊急事態対応訓練実施します    

    今年の緊急事態の対応訓練は、水戸市の一斉防災訓練に合わせ､同じ日に      

  実施します。今回も1分間の安全を確保する動作を行い、その後、確認点呼 

  最後に社長から講話をいただく予定です。携帯電話に入る緊急放送を合図に開始､ 

    念のため構内放送でも知らせます｡その場で､安全行動をとってください｡具体的に 

    言うと､緊急事態が発生したとき､自分が何処にいて､1分間動かないでいられるかを 

    訓練します｡いざと言う時､大変重要な訓練です｡必ず参加してください｡ 

紙リサイクルのお話    最終回 ｢紙はリサイクルの優等生です」 

一年にわたりお伝えしてきた紙リサイクルのお話､何か記憶に残る記事はありましたか｡何度も述べたように､紙製品の大半は 

    リサイクルが可能です｡ダンボールや新聞紙､ＯＡ用紙以外にもたくさんあることをお伝えしました｡最後にもう一度､雑紙について説明 

します｡当社の中でも徹底できていない種類です｡テイイシュの 

  箱や菓子箱はすべて雑紙として処分できます｡包装紙､紙製の 

バックなども問題ありません｡ただし､紙以外のプラスチック等の 

材質でできているものは､取り除かなければなりません｡そこが 

一番のネックになっているようです｡郵便物は機密文書扱いの 

物があるので、封筒を含め慎重に扱ってください。 

皆さんの車のタイヤ空気圧点検します  

環境活動の一環としてエコドライブを推進しています。特にタイヤの空気圧が不足してしまうと 

 地面と接触する部分の面積が広がり､その分抵抗が増えるためガソリンの消費量も増えます｡ 

 定期的な空気圧点検をお勧めしていますが､こまめな点検をしている方は少ないようです｡ 

 そこで ､環境会議では､タイヤ空気圧測定器を購入し､皆さんの車を点検する計画を立て  

 近日中に実施する予定です｡皆さんの積極的なご参加お願いします｡  

２０２２年度環境目標達成状況         

環境目標は､電気使用量 

達成出来ませんでした 

厳しい状況です｡ 

 


